

# 1月 ころよっぴ通信

## 大学入学共通テスト体験記

1月14日、1月15日の2日間、大学入試共通テストが行われました。今回私は国語、英語、数学Ⅰ・A、日本史、現代社会の5科目を受験しました。テスト前日まで過去問を解き、自分の苦手な分野を理解し、テストに向けて準備を積み重ねました。鳥取駅や大学付近には「頑張れ受験生」の文字が掲げられ、会場に近づくたび緊張感が増しました。

1日目は4科目、休憩含め8時間30分と長期戦で、かなり体力を消耗しました。2日目は1科目だけでしたが、問題の難易度が高くかなり苦戦しました。この2日間は自分の実力を出し切れたよい機会だったと思います。

＜情報科学科 3年生＞

## 生徒会長立候補者立会演説会

1月13日に第21期生徒会長を決定する生徒会長立候補者立会演説会が行われました。今回立候補者は4人で、それぞれの推薦者と立候補者が演説を行いました。

立候補者の演説では、生徒会長になった場合、どのような学校にしていきたいのか、校則の改善などの考えを伝えます。推薦者は、立候補者が生徒会長としてふさわしいかなど生徒に投票してもらえるように工夫をして演説します。どの立候補者も素晴らしい演説で、学校生活がより良くなるための考えをたくさん聴くことができました。

生徒会長から次期生徒会長へのコメント：掲げた公約の実現や生徒会行事の責任者の仕事など大変なこともあると思いますがこれからの鳥取湖陵をより良くするため頑張ってください。

## とある編集者の冬休み

12月23日から約2週間、冬休みがありました。休みといっても私は共通テストを控えていたため、補習に参加し、参考書をやり直すなど、勉強に集中する時間がほとんどでした。そんな忙しい中での唯一の楽しみはおやつの時間でした。数時間勉強した後、ビッグサイズのポテトチップスやエナジードリンクをむさぼる時間がとても幸せでした。息抜きのおかげで勉強に対するモチベーションも上がり、過去問の点数も上がってきましたが、食べ過ぎで体重が増えてしまいました。食生活に気をつけなければと痛感した、そんな冬休みでした。